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Abstract (en)
[origin: WO9011394A1] A friction-textured polyester filament yarn with a count in the range 400 to 600 dtex is an HE with a crimp of at least 45 %.
In a process for manufacturing the textured yarn, a smooth yarn in the above-mentioned coarse count range is textured over a clamping twister at at
least 350 m/min and a yarn tensile force ration F2/F1 less than 1. The resultant textured filament yarn can be used to manufacture a set yarn with a
crimp of less than 30 %.

Abstract (fr)
Un fil continu polyester texturisé par friction présentant un titre dans la plage comprise entre 400 et 600 dtex est un fil HE avec une frisure d'au
moins 45 %. Dans un procédé pour fabriquer le fil texturisé, un fil lisse dans la plage de titre grossier précitée est texturisé sur un retordoir de
serrage a au moins 350 m/min avec un rapport de force de traction du fil F2/F1 inférieur a 1. Le fil continu texturisé obtenu s'utilise pour fabriquer un
fil texturé avec une frisure inférieure a 30 %.
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